



### Secretary

Andrea Zingler

Tel.: +49 170-7668 955

E-Mail: secretary@eaasdc.eu

### Application of regular membership

The club listed below was accepted as preliminary member and has applied for regular EAASDC membership for 01.04.2021. All necessary documents were available in time and checked by us. According to the EAASDC statutes all conditions and requirements have been met. If there are no misgivings, queries or objections raised in written form by 01 March 2021, the EAASDC Board will decide on this Club application at the next Board meeting or by a separate resolution.

### Antrag auf reguläre Mitgliedschaft

Folgender Club wurde als vorläufiges Mitglied aufgenommen und hat Antrag auf reguläre Mitgliedschaft zum 01.04.2021 in der EAASDC gestellt. Alle erforderlichen Unterlagen wurden fristgerecht eingereicht und sind von uns geprüft. Alle laut Satzung der EAASDC nötigen Auflagen und Forderungen sind erfüllt. Soweit keine Bedenken, Rückfragen oder Einsprüche bis 01. März 2021 schriftlich bei uns eingereicht werden, wird der EAASDC-Vorstand bei seiner nächsten Sitzung oder durch Umlaufbeschluss über die Aufnahme dieses Clubs entscheiden

<b>Clubname: Tap Impact (Club No. 72135)</b>		
Tanzprog.: <b>CL</b>	Tag/Day: So/Su	Uhrzeit/Time: 17:30-20:30 Uhr
Instructor: Pascal Rössel, Sandra Keller	Tanzplatz/Dance address:  <b>Ballettschule Duisburger Str. 12 68723 Schwetzingen</b>	
e-mail : sylvia.dellandrea@t-online.de	<b>www Club :</b>	
Bundesland: <b>Baden-Württemberg</b>	Mitglieder/Members : <b>21</b>	

<u>Kontaktadresse/Contact address:</u>	<u>Postanschrift/Mailing address:</u>
Sylvia Dellandrea Leharstr. 19 68799 Reilingen Telefon: +49 6205-2553714	Sylvia Dellandrea Leharstr. 19 68799 Reilingen Telefon: +49 6205-2553714

### ***Dissolution/ Auflösung***

by 31 December 2020

zum 31. Dezember 2020

Dancing Diamonds TGS Walldorf

Isenach Swingers

Phantom Promenaders

Schinderhannes Swingers

squeezy dancer

Yellow Rabbits SDC e.V. Seckach

by 31 December 2018

zum 31. Dezember 2018

(as we were only now informed)

(wurde uns jetzt erst mitgeteilt)

Glow Worms

### **On a personal note**

After ten years as secretary for EAASDC I won't make myself available for the new election period.

My successor will receive a proper work-in.

There are now things more important for me that don't allow me to fill my office in the quality you're used to.

I thank all of you for the good and constructive team work during the past

### **In eigener Sache**

Nach 10 Jahren Tätigkeit als Secretary bei der EAASDC werde ich mich für eine neue Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung stellen.

Für meinen Nachfolger wird es eine entsprechende Einarbeitung geben.

Es gibt für mich jetzt wichtigere Dinge, die mich mein derzeitiges Amt nicht mehr in der gewohnten Qualität erledigen lassen.

years. Maybe after CORONA we'll bump into each other in a Square/Round somewhere.

Until then, stay healthy.

Ich bedanke mich bei Allen für die gute und konstruktive Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Vielleicht läuft man sich nach CORONA im einen oder anderen Square/Round über den Weg.

Bis dahin, bleibt gesund.



Andrea Zingler  
EAASDC Secretary



# Dangle-King



## Wir produzieren im Hause

Badges · Shingles · Dangles  
gedruckt · graviert · gestanzt  
alles ist möglich

Nachdruck · Neugründung · Special  
Dann komm zum Dangle-King

Corona-Pause nutzen !



**info@Dangle-King.de**  
**0221 - 25 77 004**

